



## RICHTLINIE ZU KONFLIKTMINERALIEN

## DIRECTIVE ON CONFLICT MINERALS

### Inhaltsverzeichnis / Table of Contents

Einleitung .....	2
Introduction .....	2
Erklärung .....	3
Statement .....	3
Maßnahmen .....	3
Activities .....	3
Soziale Verantwortung .....	3
Social responsibility .....	3
Bestätigung .....	3
Confirmation .....	3



## Einleitung

Im Jahr 2010 hat der US-amerikanische Kongress mit dem Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, Section 1502 ein Gesetz verabschiedet, das dazu beitragen soll, die gewalttätigen Konflikte in der Demokratischen Republik Kongo und angrenzenden Ländern zu beenden. Gemäß diesem Gesetz müssen Unternehmen offenlegen, inwiefern die von ihnen hergestellten Produkte Konfliktminerale (Conflict Minerals) wie **Zinn**, **Tantal**, **Wolfram** und **Gold** enthalten. Des Weiteren zielt es unter anderem darauf ab, den Handel mit diesen Substanzen, welche aus diesen Konfliktgebieten stammen, einzuschränken bzw. zu unterbinden, da sich mit dem Abbau und Handel dieser Rohstoffe bewaffnete Gruppen finanzieren.

- **3TG Mineralien:**  
**Zinn** aus Cassiterit,  
**Tantal** aus Columbit-Tantalit (Coltan),  
**Wolfram** aus Wolframit,  
**Gold**
- **DRC konfliktfrei:** "Konfliktfrei" Sourcing bedeutet, dass Unternehmen Maßnahmen ergreifen, um sicherzustellen, dass Sie nicht Mineralien kaufen oder verwenden, die Konflikte oder bewaffnete Gruppen im **Konfliktgebiet** finanziell unterstützen.

### Betroffene Länder/ Konflikt Region:

Die „betroffenen Länder“ sind die demokratische Republik des Kongos (DRC) und ihre angrenzenden Länder: Angola, Burundi, die Zentralafrikanische Republik, die Republik des Kongos, Ruanda, der Südliche Sudan, Tansania, Uganda und Sambia.

## Introduction

In 2010, the U.S. Congress passed the Dodd-Frank Wall Street Reform to Consumer Protection Act, Section 1502, a law designed to help end the violent conflicts in the Democratic Republic of Congo and neighboring countries. This law requires companies to disclose the extent to which the products they manufacture contain conflict minerals such as tin, tantalum, tungsten and gold. Furthermore, it aims, among other things, to restrict or prevent trade in these substances, which originate from these conflict areas, since armed groups finance themselves with the extraction and trade of these raw materials.

- **3TG minerals:**  
**Tin** of cassiterite,  
**Tantalum** from columbite tantalite (coltan),  
**Tungsten** from tungsten,  
**Gold**
- DRC Conflict Free: "Conflict-free"; sourcing means that companies take steps to ensure that they do not buy or use minerals that financially support conflicts or armed groups in the conflict area.

### Affected countries/; Conflict Region:

The "countries concerned"; are the Democratic Republic of the Congo (DRC) and its neighbouring countries: Angola, Burundi, the Central African Republic, the Republic of the Congo, Rwanda, Southern Sudan, Tanzania, Uganda and Zambia.

## Erklärung

Mit dieser Erklärung möchten wir Sie als Kunde der Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH in Kenntnis setzen, dass wir in unseren Produkten ausschließlich Komponenten von namhaften und zudem langjährig vertrauten Lieferanten/Herstellern verwenden. Allerdings haben wir als verarbeitendes Unternehmen keinen Einfluss auf den Ursprung von Mineralien, die eventuell von unseren Lieferanten verwendet werden. Aus diesem Grund können wir diesbezüglich keine Gewähr übernehmen. Bei unseren Lieferanten setzen wir uns für Produkt-Rückverfolgbarkeit und Transparenz ein.

## Statement

With this declaration we would like to inform you, as a customer of Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH, that we exclusively use components from well-known suppliers/manufacturers with whom we have been familiar for many years in our products. However, as a processing company, we have no influence on the origin of minerals that may be used by our suppliers. For this reason, we cannot assume any liability in this respect. At our suppliers, we are committed to product traceability and transparency.

## Maßnahmen

Sollten wir dennoch vom Einsatz dieser Mineralien erfahren, werden wir umgehend Maßnahmen einleiten, den sofortigen Austausch dieser Konfliktmineralien fordern und letztendlich die Geschäftsbeziehung mit dem Lieferanten beenden.

## Activities

Should we nevertheless learn of the use of these minerals, we will take immediate action, demand the immediate replacement of these conflict minerals and ultimately terminate the business relationship with the supplier.

## Soziale Verantwortung

Die Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH ist sich ihrer sozialen Verantwortung hinsichtlich der Umwelt, Sicherheit, Gesundheit und der Menschenrechte bewusst und versteht, dass ihr Verhalten im Geschäftsverkehr Einfluss auf die Gesellschaft und die Umwelt hat.

## Social responsibility

Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH is aware of its social responsibility with regard to the environment, safety, health and human rights and understands that its conduct in business has an influence on society and the environment.

## Bestätigung

Um eine faire und nachhaltige Nutzung unserer weltweiten Ressourcen zu gewährleisten, bestätigt die Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH, dass wir selber keine Direktimporte von Mineralien oder sogenannten „Konfliktmineralien“ tätigen und in unseren Produkten somit nach unserem gegenwärtigen Wissensstand keine Konfliktmineralien verwendet werden. Außerdem verarbeiten wir auch keine Materialien, bei denen das Ursprungsland gemäß dem Ursprungszeugnis mit einem der oben aufgeführten Länder übereinstimmt.

## Confirmation

In order to guarantee a fair and sustainable use of our worldwide resources, Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH confirms that we do not directly import minerals or so-called

“conflict minerals”; and that, according to our current knowledge, no conflict minerals are used in our products. In addition, we do not process materials for which the country of origin is the same as one of the countries listed above according to the certificate of origin.

Geschäftsführer / CEO  
gez. Ametsbichler Jakob



AKT GmbH



Select Language Preference Here:  
 请选择您的语言:  
 从菜单 列 语言 中选择语言:  
 表示言語をここから選択してください:  
 Sélectionner la langue préférée ici:  
 Seleccione Preferencia de idioma Aquí:  
 Wählen sie hier die Sprache:  
 Seleccione el lenguaje de preferencia aquí:  
 Selezionare la lingua di preferenza qui:  
 Burada Dil Tercihini Belirlayin:

# Conflict Minerals Reporting Template (CMRT)

Deutsch

Revision 5.11  
 April 27, 2018

Der Zweck dieses Dokuments ist die Erfassung von Beschaffungsinformationen für Zinn, Tantal, Wolfram und Gold, welche in Produkten genutzt werden.

[Link zu den Bedingungen](#)

Pflichtfelder sind mit einem Sternchen (\*) gekennzeichnet. Im Tab „Instruktionen“ finden Sie eine Anleitung zur Beantwortung aller Fragen.

## Firmenangaben

Firmenname (*):	Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH
Geltungsbereich der Erklärung (*):	A. Company
Beschreibung des Geltungsbereichs	
Eindeutige Unternehmenskennung:	VAT-ID: DE131167062, HRB 5944 Amtsgericht Traunstein
Zuständige Stelle im Unternehmen:	Bundeszentralamt für Steuerp 66738 Saarouis Fax +49 (0) 228 406 3801 <a href="http://www.wlzt.de">www.wlzt.de</a> fi narza rt Rosenhä
Adresse:	Oberrainer Feld 19, DE-83104 Tuntenhausen
Name des Ansprechpartners (*):	Ametsbichler Jakob
E-Mail-Adresse des Ansprechpartners (*):	<a href="mailto:akt.gmbh@ametsbichler.com">akt.gmbh@ametsbichler.com</a>
Telefonnummer des Ansprechpartners (*):	0049 8067 88121 0
Bevollmächtigter (*):	Ametsbichler Jakob
Titel des Bevollmächtigten:	CEO
E-Mail-Adresse des Bevollmächtigten (*):	<a href="mailto:akt.gmbh@ametsbichler.com">akt.gmbh@ametsbichler.com</a>
Telefonnummer des Bevollmächtigten (*):	0049 8067 88121 0
Datum (*):	1-Sep-2020

Beantworten Sie die Fragen 1 - 7 entsprechend dem oben angegebenen Geltungsbereich

1) Wird absichtlich ein 3TG-Mineral im Herstellungsprozess verwendet oder in das/die Produkt(e) aufgenommen? (\*)

	Antwort	Kommentare
Tantal	No	
Zinn	No	
Gold	No	
Wolfram	No	

2) Liegen in dem/den Produkt(en) 3TG-Rückstände vor?

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		

3) Beschaffen Schmelzöfen in Ihrer Lieferkette das 3TG-Mineral aus den umfassten Ländern? (SEC-Begriff, siehe Definitions-Tab)

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		

4) Stammt das für die Funktionalität oder Herstellung Ihrer Produkte benötigte 3TG-Mineral zu 100 % aus Recycling- oder Schrottquellen?

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		

5) Wie hoch ist der Prozentsatz an Lieferanten, die auf Ihre Lieferkettenumfrage geantwortet haben?

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		

6) Haben Sie alle Schmelzhütten ermittelt, die das 3TG-Mineral für Ihre Lieferkette bereitstellen?

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		



Select Language Preference Here:  
 言語を好む言語を選択してください:  
 从语言 从语言 从语言 从语言:  
 表示言語をここから選択してください:  
 Sélectionner la langue préférée ici:  
 Seleccione Preferencia de idioma Aquí:  
 Wählen sie hier die Sprache:  
 Selecciona el lenguaje de preferencia aquí:  
 Selezionare la lingua di preferenza qui:  
 Burada Dil Tercihini Belirlewin:

# Conflict Minerals Reporting Template (CMRT)

Deutsch

Revision 5.11  
 April 27, 2018

Der Zweck dieses Dokuments ist die Erfassung von Beschaffungsinformationen für Zinn, Tantal, Wolfram und Gold, welche in Produkten genutzt werden.

[Link zu den Bedingungen](#)

Pflichtfelder sind mit einem Sternchen (\*) gekennzeichnet. Im Tab „Instruktionen“ finden Sie eine Anleitung zur Beantwortung aller Fragen.

7) Haben Sie alle relevanten Informationen, die Ihr Unternehmen zu den Schmelzhütten erhalten hat, in dieser Erklärung aufgeführt?

	Antwort	Kommentare
Tantal		
Zinn		
Gold		
Wolfram		

## Beantworten Sie folgende Fragen auf Firmenebene

Frage	Antwort	Kommentare
A. Haben Sie eine Beschaffungsrichtlinie für Konfliktminerale aufgestellt?	Yes	
B. Ist Ihre Richtlinie zur Beschaffung von Konfliktmaterialien öffentlich auf Ihrer Website verfügbar (Hinweis: Wenn "Ja" geben Sie die URL im Feld "Kommentar" an.)	Yes	<a href="https://www.ametech.com">https://www.ametech.com</a>
C. Verlangen Sie von Ihren direkten Lieferanten, "DRC-konfliktfrei" zu sein?	Yes	
D. Verlangen Sie von Ihren direkten Lieferanten, das 3TG-Mineral ausschließlich von Schmelzhütten zu beziehen, deren Due-Diligence-Praktiken von einer unabhängigen Instanz überprüft wurden?	Yes	
E. Haben Sie angemessene Prüfmaßnahmen für konfliktfreie Beschaffung eingeführt?	No	
F. Veranstaltet Ihr Unternehmen (eine) Konfliktmineralienumfrage(n) mit seinen entsprechenden Lieferanten?	No	
G. Überprüfen Sie die Due-Diligence-Informationen, die Sie von Ihren Lieferanten erhalten, anhand der Erwartungen Ihres Unternehmens?	No	
H. Sieht Ihr Review-Prozess ein Korrekturmaßnahmen-Management vor?	Yes	
I. Ist Ihr Unternehmen zu einer jährlichen Offenlegung der Konfliktminerale gegenüber der SEC verpflichtet?	No	



Select Language Preference Here:  
 请选择语言的偏好:  
 从菜单 从列表 从选项列表中:  
 表示青欄をここから選択してください:  
 Sélectionner la langue préférée ici:  
 Seleccione Preferencia de idioma Aquí:  
 Wählen sie hier die Sprache:  
 Selecciona el lenguaje de preferencia aquí:  
 Selezionare la lingua di preferenza qui:  
 Burada Dil Tercihini Belirlewin:

## Conflict Minerals Reporting Template (CMRT)

English

Revision 5.11  
 April 27, 2018

The purpose of this document is to collect sourcing information on tin, tantalum, tungsten and gold used in products

[Link to Terms & Conditions](#)

Mandatory fields are noted with an asterisk (\*). Consult the instructions tab for guidance on how to answer each question.

### Company Information

Company Name (*):	Ametsbichler Kunststoff-Technik GmbH
Declaration Scope or Class (*):	A. Company
Description of Scope:	
Company Unique ID:	VAT-ID: DE131167062, HRB 5944 Amtsgericht Traunstein
Company Unique ID Authority:	Bundeszentralamt für Steuern 66738 Saarouis Fax +49 (0) 228 406 3801 <a href="http://www.vlizst.de">www.vlizst.de</a> Finanzamt Rosenhä
Address:	Oberrainer Feld 19, DE-83104 Tuntenhausen
Contact Name (*):	Ametsbichler Jakob
Email - Contact (*):	<a href="mailto:akt.gmbh@ametsbichler.com">akt.gmbh@ametsbichler.com</a>
Phone - Contact (*):	0049 8067 88121 0
Authorizer (*):	Ametsbichler Jakob
Title - Authorizer:	CEO
Email - Authorizer (*):	<a href="mailto:akt.gmbh@ametsbichler.com">akt.gmbh@ametsbichler.com</a>
Phone - Authorizer (*):	0049 8067 88121 0
Effective Date (*):	1-Sep-2020

Answer the following questions 1 - 7 based on the declaration scope indicated above

1) Is any 3TG intentionally added or used in the product(s) or in the production process? (*)	Answer	Comments
Tantalum	No	
Tin	No	
Gold	No	
Tungsten	No	

  

2) Does any 3TG remain in the product(s)?	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		

  

3) Do any of the smelters in your supply chain source the 3TG from the covered countries? (SEC term, see definitions tab)	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		

  

4) Does 100 percent of the 3TG (necessary to the functionality or production of your products) originate from recycled or scrap sources?	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		

  

5) What percentage of relevant suppliers have provided a response to your supply chain survey?	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		

  

6) Have you identified all of the smelters supplying the 3TG to your supply chain?	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		



Select Language Preference Here:  
 请选择语言的偏好:  
 从菜单 中选择 您喜欢的语言:  
 表示 您喜欢的语言 请点击这里:  
 Sélectionner la langue préférée ici:  
 Seleccione Preferència de idioma Aquí:  
 Wählen sie hier die Sprache:  
 Selecciona el lenguaje de preferencia aquí:  
 Selezionare la lingua di preferenza qui:  
 Burada Dil Tercihini Belirleyin:

## Conflict Minerals Reporting Template (CMRT)

English

Revision 5.11  
 April 27, 2018

The purpose of this document is to collect sourcing information on tin, tantalum, tungsten and gold used in products

[Link to Terms & Conditions](#)

Mandatory fields are noted with an asterisk (\*). Consult the instructions tab for guidance on how to answer each question.

7) Has all applicable smelter information received by your company been reported in this declaration?

	Answer	Comments
Tantalum		
Tin		
Gold		
Tungsten		

### Answer the Following Questions at a Company Level

Question	Answer	Comments
A. Have you established a conflict minerals sourcing policy?	Yes	
B. Is your conflict minerals sourcing policy publicly available on your website? (Note - If yes, the user shall specify the URL in the comment field.)	Yes	<a href="https://www.ametech.com">https://www.ametech.com</a>
C. Do you require your direct suppliers to be DRC conflict-free?	Yes	
D. Do you require your direct suppliers to source the 3TG from smelters whose due diligence practices have been validated by an independent third party audit program?	Yes	
E. Have you implemented due diligence measures for conflict-free sourcing?	No	
F. Does your company conduct Conflict Minerals survey(s) of your relevant supplier(s)?	No	
G. Do you review due diligence information received from your suppliers against your company's expectations?	No	
H. Does your review process include corrective action management?	Yes	
I. Is your company required to file an annual conflict minerals disclosure with the SEC?	No	